



凜然と

本校の教育目標

未来を見つめ、より高さを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒を育てる
- 一、豊かに 豊かな心を持ち、感動できる生徒を育てる
- 一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒を育てる
- 一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒を育てる

今年度の重点教育目標

夢と希望を抱き 志高く未来を切り拓く生徒の育成
～よりよい社会と幸福な人生の創り手となる力の育成～

「新しい生活様式」の中で、自らの力を発揮し、高みを志向するためには

5月16日(土)から5月31日(月)までの間、全道的に新型コロナウイルス感染症の感染拡大がみられる状況にあることから、この度、国は緊急事態措置区域に北海道を新たに追加し、全道にわたり緊急事態措置の対象として感染症対策をおこなうこととされ、道は、特に感染者数の急激な拡大がみられる石狩管内の市町村、小樽市及び川部川を特定措置区域とし、より一層の強い対策を行うこととしました。

また、道において警戒ステージを「ステージ5」に移行することとしたことや、道の各地域のまん延状況、医療提供体制等の状況を踏まえ、特別措置区域内の道立学校については、「新しい生活様式」を踏まえた行動基準を(昨年の学校再開時同様の)「レベル3」に移行することになり、学習形態などに制限が設けられることとなります。

このことを受け、千歳市内の小中学校ではさらにつよい感染拡大の取組をすることになります。特に次の事項の徹底についてご家庭でもご協力をお願いいたします。

- ① 効果的な体温・体調管理の徹底。健康観察及び手洗い・マスクの着用など、基本的な感染症対策をお願いします。
- ② 特にマスクの着用については、顔にフィットしているマスクを選んでください。また、マスクの素材によって効果が異なることにもご注意ください。
- ③ 発熱の有無にかかわらず、当該児童生徒及び同居家族に風邪症状がある場合は、症状がなくなるまで自宅で休養すること。なお、この場合、欠席扱いではなく出席停止の措置になります。
- ④ 換気(一時間に一回程度)の徹底や身体的距離の確保など、集団感染のリスクへの対応を徹底します。
- ⑤ 登校時(登校時間の分散)や給食等の食事を伴う場面(黙食や会話時のマスク着用)各教科等において感染対策を徹底します。

先日のプリントでお知らせしたように、体育祭の延期やPTA学年委員会の延期、さらに部活動をしばらくの間自粛するのなど、教育活動が縮小される中、生徒たちは我慢と工夫を凝らしながら学んでいます。今後、緊急事態措置が解除されるまで、厳しい制限や新しい生活様式を定着させた、忍耐の学校生活になります。目標実現のために頑張り抜く子どもたちのために、職員一同取組んでまいりますので、本校教育活動にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

緊急事態措置

【5月16日～5月31日】

道民及び道内に滞在する方への要請

- 不要不急の外出や移動を控える。特に20時以降の外出を控える。加えて、特に日中、週末の外出を控える。
- 不要不急の都道府県間の移動、特に緊急事態措置区域との往来は厳に控える。
- 感染防止対策が徹底されていない飲食店等や休業要請又は営業時間短縮の要請に応じない飲食店等の利用を厳に控える。

学校への要請

- 衛生管理マニュアルに基づいた、教育活動における感染防止対策の徹底。(リコーダー、調理実習など)
- 学校行事の中止又は延期、縮小する。
- 部活動について、学校が必要と判断する場合を除き、原則休止する。

二者懇談にご協力ありがとうございます

新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、家庭訪問を取りやめ、1・2年生に限り二者懇談を実施しました。

年度初めの多用な時期にも関わらず、二者懇談のために都合をつけていただいた保護者の皆様には大変感謝しております。学校行事を含めたお子様の生活の様子、さらには義務教育終了後の進路等に関わるお話をすることができとても有意義な時間になることができたと考えております。

今後も授業参観や学年・学級懇談会の開催は予定されているものの開催するには厳しい現状になります。お子様に関わることや、学校に関わる事でご相談になりたいことがあれば、ご面倒でも学級担任にご連絡くださるようお願いいたします。

PTA 活動第一弾「環境整備」

5月8日の土曜授業の日にPTA「環境整備」を行なうことができました。学校を通して呼びかけたところ快く約70名のお父さんお母さんお姉さんがお集まりいただきました。

晴天のなか、約一時間余りでしたが、グラウンドの側溝を中心に作業し、良い汗を流してくれました。皆様のご協力のおかげでグラウンドの水はけがよくなりました。ありがとうございます。



みんなで命を守る避難訓練

5月12日(水)に全校生徒で避難訓練を行いました。避難場所が屋外のグラウンドと言うこともあり、感染防止に努めながらの実施であり、2年ぶりの全校生徒が揃った行事でもありました。

避難の心がまえや訓練の意義、そして自身の命や仲間の命を尊ぶ大切さを確認し、真剣に取り組んでいました。



スマホ・ケータイ安全教室

5月8日(土)学年ごとに、教育委員会とKDDI株式会社の協力をいただき、スマートフォンやインターネット上でのコミュニケーショントラブルやその対処法など、使用上のモラルやマナーについての習得と理解を深める講習会を行いました。

本校でもスマホの所持率は高いことが予想されます。また、年々スマホを介したトラブルや犯罪に巻き込まれるケースも増加していますので、是非ご家庭でもスマホに関わるお話をしていただけるようお願いします。



令和4年高校入試に向けた進路・始動

5月19日(水)に令和4年の高校入試に向けた心構えやスケジュール、手続き上の注意事項などを確認し、自分の考えや自分の適性を理解した進路選択をできるよう集会を開きました。特に期日のメ切や学校見学、学校説明会の案内などの情報にしっかりとアンテナをたて、計画的に参加するよう呼び掛けておりますので、ご家庭でも進路について話題にさせていただくようお願いします。



《6月の行事予定》

日	曜	日課	給食	行事	備考
1	火	6校時	○	プチボラ(生徒会)	
2	水	5校時	○	会議日	放課後活動中止
3	木	6校時	○	プチボラ予備日	
4	金	6校時	○		
5	土				
6	日				
7	月	6校時	○		
8	火	5校時	○	中体連壮行会、部活動写真撮影	
9	水	6校時	○	2年生・6組内科検診	
10	木	6校時	○	1年生眼科検診	
11	金	—	—	市内中体連夏季大会①(大会参加生徒以外15時まで自宅学習)	
12	土			市内中体連夏季大会②	
13	日			市内中体連夏季大会予備日	
14	月	6校時	○	放課後学習	放課後活動中止
15	火	6校時	○	放課後学習、尿検査二次	放課後活動中止
16	水	5校時	○	会議日	放課後活動中止
17	木	5校時	○	定期テスト1期	
18	金	6校時	○	3年生聴力検査、一斉委員会	
19	土			管内陸上①	
20	日			管内陸上②	
21	月	6校時	○		
22	火	6校時	○	教育相談(～7/19)	
23	水	6校時	○	1年生内科検診、放課後活動中止	
24	木	6校時	○		
25	金	5校時	○		
26	土			通信陸上①	
27	日			通信陸上②	
28	月	6校時	○	1年生聴力検査(1～3組)	
29	火	6校時	○	1年生・6組聴力検査	
30	水	6校時	○	中文連楽器発表会、放課後活動中止	

2年越しの市内中体連大会が予定されています。各々が市内中体連大会優勝、そして管内大会出場めざして取り組んでいるところです。試合も大切ですが参加できることに感謝しながら、富丘中生としての誇りを持った挨拶や行動ができるよう期待しています。中体連が終わり直後に定期テストがあります。特に1年生は初めての定期テストになりますが、計画をしっかりと立て取り組む習慣を身に付けるようご家庭でもお話ししていただけるようお願いいたします。